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mín 11°   máx 17°

Chuvoso 
durante 
o dia e 
à noite.

Quarta-feira  10/07

mín 11°   máx 15°

Chuvoso 
durante 
o dia e 
à noite.

Quinta-feira  11/07

mín 12°   máx 17°

Céu nublado com 
possibilidade 
de garoa de 
dia e à noite.

Sexta-feira  12/07

mín 13°   máx 17°

Chuvoso 
durante 
o dia e 
à noite.

Sábado  13/07

PREVISÃO DO TEMPO

FONTE: CLIMATEMPO

Bruno da Silva
bruno@omunicipio.com.br

O vereador Rodrigo Voltoli-
ni (PSDB) solicitou na sessão 
da Câmara de Brusque desta 
terça-feira, 9, que a prefeitu-
ra implante banheiros públi-
cos em todas as praças da ci-
dade, especialmente na praça 
Sesquicentenário, que fica 
em frente à Câmara.

De acordo com o vereador, 
a iniciativa visa atender às 
necessidades dos moradores 
de todos os bairros que apro-
veitam o tempo de lazer em 
espaços públicos da cidade, 
sem que precisem parar suas 

Implantação de banheiros em praças já foi discutida anteriormente em sessões da Câmara
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Vereador solicita implantação de 
banheiros em praças de Brusque
Principal solicitação é para estruturas na praça Sesquicentenário
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garantir um local adequado 
para a prática do esporte.

Outras indicações
Jean Dalmolin (Republica-

nos) enviou indicação solici-
tando que a prefeitura realize 
licitação para a concessão de 
lanchonetes em praças públi-
cas. Segundo ele, a intenção 
é oferecer mais opções de ali-
mentação e lazer para a po-
pulação. Essa também é uma 
solicitação antiga do verea-
dor, que já trouxe o assunto à 
tribuna anteriormente.

Dalmolin ainda encami-
nhou indicação pleiteando 
a abertura da rua Gerôni-
mo Coelho até avenida Bepe 
Roza, a Beira Rio, na altura 
do bairro Jardim Maluche. 
De acordo com o vereador, a 
medida visa melhorar a flui-
dez do tráfego na região, pro-
porcionando um acesso mais 
direto e seguro para os mo-
radores e frequentadores lo-
cais. Além disso, segundo ele, 
a melhoria na infraestrutura 

viária contribuiria para o de-
senvolvimento urbano e eco-
nômico da área, facilitando o 
trânsito e potencializando o 
uso da via para atividades co-
merciais e de lazer.

Moção rejeitada
Os vereadores rejeitaram o 

envio de moção de congratula-
ções ao ex-prefeito Paulo Eccel 
(PT), de iniciativa do vereador 
Cedenir Simon, pela “elabo-
ração do projeto, licitação da 
obra e execução quase que por 
inteiro” do Pronto Atendi-
mento, no bairro Santa  Tere-
zinha, que foi inaugurada na 
última semana, quase dez anos 
depois do início das obras.

Inicialmente, o projeto era que 
a unidade funcionasse 24 horas, 
o que não se concretizou.

Jean Pirola (PP) criticou a 
iniciativa de seu colega, se 
posicionando contrário à en-
trega de moção a ex-prefeitos 
por “terem ideias”. O texto 
teve apenas um voto favorá-
vel, do próprio Cedenir.

atividades e ir para casa por 
conta da falta desses banhei-
ros. Essa é uma demanda an-
tiga, que já tinha sido trazida 
por outros parlamentares à 
casa em outros momentos.

Já Cedenir Simon (PT) soli-
citou o envio de expediente 
pleiteando ao prefeito a re-
forma da pista de skate loca-
lizada na praça Sesquicente-
nário, atendendo solicitação 
da Federação Catarinense de 
Skate (FCSKT). O pedido, já 
realizado por outros verea-
dores em diversos momentos 
nos últimos anos, é necessá-
rio para garantir a seguran-
ça dos usuários do espaço e 




